

Yamaha richtet wieder eine Fan-Area ein

Yamaha wird auch im kommenden Jahr beim Moto GP am Sachsenring (17.–18.6.2023) eine Fan-Area direkt neben der eigenen Tribüne T6 einrichten. Sie ist für maximal 300 Personen ausgerichtet und über ein Zusatz-Ticket zugänglich. Im Preis von 55 Euro sind ein Yamaha-Package, kostenlose Getränke (unbegrenzt Wasser und Softdrinks sowie Freibier während der Happy-Hour am Samstagabend) und drei Essen im Catering-Bereich (Samstagmittag und -abend sowie Sonntagmittag) inbegriffen. Wer mit dem Motorrad anreist, kann seine Yamaha auf dem reservierten Parkplatz abstellen und seine Motorradbekleidung abgeben.

Erhältlich ist das Ticket für den Fanbereich bei teilnehmenden Yamaha-Händlern. Die Eintrittskarte für das Rennwochenende muss separat über den Ticket-Shop des Sachsenrings bezogen werden. (aum)

Bilder zum Artikel



Yamaha-Fan-Area am Sachsenring 2022: Weltmeister Fabio Quartararo stand für Autogramme und Selfies zur Verfügung.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha-Fan-Area am Sachsenring.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha-Fan-Area am Sachsenring.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha-Fan-Area am Sachsenring.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha



Yamaha-Fan-Area am Sachsenring.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha
